

Encuesta hecha por la UNA

En el aula se habla poco de **sexo**

◆ ALEJANDRA HERRERA Q.
alejandra.herrera@lateja.co.cr

La enseñanza de la sexualidad en las escuelas y colegios todavía sigue parando el pelo. Así se desprende de una encuesta hecha por la Universidad Nacional.

En el estudio se tomaron en cuenta 3000 costarricenses, entre escolares, colegiales, papás y otros profesionales.

La encuesta reveló que los menores reciben la información sobre sexualidad de los papás, medios de comunicación y compañeros o amigos.

La participación de los centros educativos en orientar sobre este tema es muy pobre, con un 13,3%, opinaron los papás.

Y es que el 65,8% de los maestros dijo estar "algo preparados" para enseñar sobre sexualidad, y en secundaria opinaron igual el 60,8%. Es decir, ni siquiera pasaron ras-

ABRIERON OREJAS

Se entrevistaron a 348 niños de primer ciclo y 510 de segundo ciclo, 1120 adolescentes y 690 papás, 452 profesores y 196 maestros. También se tomaron en cuenta 600 personas mayores de edad. El estudio lo hizo IDESPO y 47 expertos en el tema.

pando.

Los educadores justificaron que no tienen suficiente capacitación o tiempo para enseñar el tema de una mejor forma. También argumentaron que la universidad no los prepara bien y que llegan a las aulas con miedo sobre las reacciones que pueda generar este tema



La mayoría de maestros se siente poco preparado sobre el tema. ARCHIVO

entre alumnos y papás.

Para dedicar más tiempo a su enseñanza los profesores y maestros recomiendan que la sexualidad sea considerada como una materia más, como español o matemática.

El estudio remarcó que las dife-

rencias entre lo que desean los jóvenes y los papás siguen siendo muy amplias. El 74,6% de los adolescentes están interesados en conocer sobre las relaciones sexuales, mientras que solo 54,5% de los papás cree que este tema es importante.

Recetarán partes de \$370 mil

Fundación Cielo Verde